

FEDERACIÓN MEXICANA DE ASOCIACIONES DE ATLETISMO A.C.



Ciudad de México, a 20 de marzo de 2025

COMUNICADO

A opinión pública, atletas, autoridades deportivas y medios de comunicación:

“Después de 12 años, las marcas de Nacionales CONADE serán avaladas por World Athletics”.

Una de las prioridades de esta administración de la FMAA, que preside Israel Benítez Morteo, es el reconocimiento al trabajo de atletas y entrenadores a nivel nacional e internacional.

Debido a la situación legal por la que atraviesa la Federación y gestiones del nuevo Comité Directivo, están comenzando cambios positivos.

De esta forma, después de 12 años, las marcas de los deportistas que participarán en la edición 2025 de los Nacionales CONADE de Atletismo serán avaladas por la World Athletics.

La Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte convocó a una reunión virtual este jueves con a los titulares de los órganos de Cultura Física y Deporte en el marco de los Nacionales CONADE 2025, en relación a las marcas de los participantes que serán tomadas en cuenta para fines de clasificación a eventos nacionales e internacionales y para rankings nacionales y mundiales.

En ella se dará a conocer la estrategia y acciones a seguir para que los eventos sean reconocidos y avalados por la World Athletics.

Se informa también a la comunidad del atletismo mexicano, que la comunicación con autoridades de World Athletics está abierta y se cumple con cada solicitud que realizan, para contar con la Carta como Consejo Directivo legalmente electo

**Por su atención gracias.
División de Prensa y Medios
FMAA**